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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR ROMILDO LEMOS DE MEIRA 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

 

Permissão para falar sentado Presidente? 

— Vereador Presidente Nedir Paz Florencio: Está permitido. 

— Vereador Romildo Lemos de Meira: Boa noite nobres colega que está na casa boa noite 

publico que nos assisti, é breve o que eu quero falar sobre as duas indicações que eu fiz aqui  

fiz o ano passado essa indicação sobre a sinalização semafórica que até então ela vem 

depreciando cada dia mais em nossa cidade é difícil conseguir eu lembro  no pleito passado o 

colega Celso que hoje não faz presente na casa, bateu bastante atrás pra conseguir esse 

recurso e agora a gente vê as placas no chão e alguns lugares não tendo mais, só por falta de 

um zelo que alguns gestor no caso da pasta poderia tá tomando em tempo ocioso aproveitar 

pra ta recuperando essas placa enfiando novamente que se perde poderia fazer, certo? E a 

outra sobre a questão das luminárias na PA-18 lá, no passado também eu fiz indicação pra ser 

colocada lá essas luminárias no pleito passado, em si agora, estou pedindo a manutenção delas 

tem algumas lâmpadas lá queimada em péssimo estado uma que tem um postinho de saúde lá e 

pra gente evitar vândalos que é um bem publico que tá lá também um posto de saúde e tem duas 

igrejas lá que tem culto a noite (um aparte vereador, pedido do Vereador Ueliton Machado da 

Silva) sim meu nobre colega. 

— Vereador Ueliton Machado da Silva: Vereador desde já agradecer a parte cedida e já pedir 

desculpa no caso assim, a gente vem fazer uma correção aqui, na minha fala inicial, Odair 

Calado eu estava falando ali a respeito da imprensa enfim e cometi uma falha muito grande 

aqui no sentido da forma no caso que tu ta na imprensa tu ta ajudando tu ta divulgando e me 

perdoe no caso pelo o esquecimento e aí eu estou tentando corrigir aqui agora tudo bem e 

esqueci vereador de comentar no caso a satisfação de tê-lo aqui de volta a essa casa seja muito 

bem vindo obrigado tá desculpa era só pra mim corrigir esse erro meu. 

— Vereador Romildo Lemos de Meira: Sim nobre colega tranquilo, é em relação lá que eu 

estava falando das luminárias da PA-18 é manter! Se é do município, é difícil conseguir, e  

agora fazer por onde manter o que é patrimônio do município certo muito obrigado pela parte 

cedida espero que tome as providências cabíveis.  


